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15ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE GESTORES MUNICIPAIS DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Data: 08 de dezembro de 2015 

Horário: 13:30h às 15:30h 

Local: Na sala de reunião da Confeitaria Torten Paradies em Pomerode/ SC 

Municípios presentes: Pomerode, Timbó, Apiuna, Gaspar, Botuvera, Brusque, Guabiruba, 

Ascurra e Benedito Novo.  

Presentes também a assistente social da AMMVI de Blumenau. 

1. Aprovação da ATA anterior. 

 2. Cronograma dos seminários e roda de conversa para o ano de 2016 deliberado pelo 

COAS.  

3. Benefícios Eventuais (grupo de estudo).  

4. Deliberações do COEGEMAS em relação ao Co-financiamento Estadual. 

 5. Calendário das reuniões do colegiado para 2016.  

6. Informes: Referente ao retorno sobre a capacitação dos conselhos tutelares com a EGEM. 

7. Assuntos gerais (site para 2016). 

 2. Cronograma dos seminários e roda de conversa para o ano de 2016 deliberado pelo 

COAS.  Janice apresentou uma tabela para os presentes com as datas já fechadas dos 

seminários e roda de conversa para 2016, informou que as Rodas de conversa sobre o FIA e 

sobre o CRP vão acontecer no auditório da AMMVI conforme descrição na tabela e que o 

assunto sobre o FIA é para o dia todo, aberto para representantes de várias áreas, com isso 

solicitou aos presentes que sugerissem/ ou deliberassem um número de participante por 

município tendo em vista que mais três associações vão participar com seus municípios neste 

dia. Nesse sentido, o coordenador Sr. Antônio e a Vice coordenadora Sra. Deise sugeriram de 

4 a cinco pessoas, considerando contador, o presidente do CMDCA, um técnico, o secretario 

de Assistência Social. Em relação aos seminários, as representantes de Apiuna perguntaram 

se as despesas com hospedagem e alimentação pode ser pago com os recursos do PAIF, a 

Sra. Janete de Ascurra perguntou se o seminário de acolhimento institucional pode ser pago 
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 com recursos do PAEF, nesse sentido foi informado as representantes de Apiuna que para 

alguns seminários é possível sim pagar com recursos do PAIF   

DELIBERAÇÂO Sobre as Rodas de conversa sobre o FIA, foi deliberado 5 pessoas por 

município. Em relação aos demais seminários e as dúvidas sobre quais recursos podem ser 

utilizados para pagar as despesas. A assistente social Janice se comprometeu de estar 

repassando uma nova tabela com informações sobre quais recursos podem ser utilizados 

para cada seminário.   

3. Benefícios Eventuais (grupo de estudo). Janice da Rosa informou que na última reunião 

do COAS em Florianópolis foi deliberado a formação de um grupo de estudos sobre os 

Benefícios Eventuais com representantes do Estado, do CRESS, do CEAS, das Associações 

e da FECAM. O Sr. Antônio falou que essa reunião não poderá acontecer sem a presença do 

COEGEMAS e também sugeriu que seja chamado um técnico de cada região, Janice falou 

que vai estar representando os técnicos da região da AMMVI, mas que a sugestão da 

participação do COEGEMAS será levada ao conhecimento da Sra. Janice Merigo. A Sra. 

Deise falou que no seu município os benefícios Eventuais são administrados por uma técnica 

em serviço social e que está funcionando muito bem, Jussara de Botuverá perguntou se 

nesse grupo de estudo vai haver mudanças na Lei também, Janice falou que não, que os 

benefícios Continuam na Gestão e que não tem nada nem da nacional nem do Estado sobre 

mudanças na Lei, no entanto os estudos são só para tratar da integração dos benefícios com 

os demais serviços como por exemplo no CRAS. Hoje alguns municípios tem um técnico de 

Serviço Social que atende somente os Benefícios Eventuais o que tem sido uma orientação 

do Estado, mas existe uma recomendação da nacional de que os Benefícios Eventuais 

podem ser também administrados pelos técnicos do PAIF por exemplo. O Sr. Antônio reforçou 

dizendo que o estado é contra a integração dos benefícios Eventuais junto aos demais 

serviços, mas que Pomerode está fazendo a experiência por uma orientação da Janice 

Merigo e que está dando certo. Ele pediu para que a Caroline falasse um pouco dessa 

proposta, ela disse que a orientação é de que os benefícios Eventuais sejam integrados junto 

aos demais serviços a Sra. Deise perguntou a Carol se o município tem total cobertura dos 

serviços Janice falou que a ideia é justamente definir com o Estado e os demais 

representantes qual a melhor forma de proceder em relação aos benefícios Eventuais, 

reafirmou ainda que está sendo levado em consideração a condição atual de cada município. 
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 A representante de Brusque falou que o município tem uma resposta bem positiva da 

integração dos benefícios Eventuais junto aos CRAS.           

3 DELIBERAÇÃO Será encaminhado a Janice Merigo a solicitação para inclusão da 

representação do COEGEMA no grupo.  

4. Deliberações do COEGEMAS em relação ao Co-financiamento Estadual. 

Janice falou que na última reunião do COEGEMAS saíram várias deliberações com relação 

ao atraso nos repasses dos recursos estadual para os municípios e que uma delas seria de 

que cada município dialogasse com o CMAS para que os mesmos elaborem um documento 

falando da importância dos recursos para os serviços para que esse seja encaminhado para o 

Estado. Também foi deliberado a criação de uma comissão que vai elaborar documentos para 

o Conselho estadual. Antônio falou que não pode estar presente na reunião, mas que se 

estivesse lá no dia ia sugerir que fosse encaminhado um documento para cada Prefeito e 

fazer um movimento político para fazer frente ao Estado, segundo ele cada Deputado foi 

eleito pelo povo e pelos municípios. O representante de Botuverá falou que infelizmente 

alguns deputados não tem visto a Assistencia com bons olhos ou tem uma ideia (“distorcida”). 

Segundo Andrea os deputados não veem a assistência como um direito do cidadão. Ângela 

de Ascurra falou que o Ministério público teria mais força. Deise falou que no dia sairam várias 

sugestões tanto para os municípios quanto para os prefeitos, mas entrou em votação então 

devemos respeitar, mas todas as sugestões foram boas.         

DELIBERAÇÃO. Aguardar o relatório da última reunião do COEGEMAS para dar andamento 

nas deliberações. 

5. Calendário das reuniões do colegiado para 2016. Foi deliberado por este colegiado que 

as reuniões de 2016 serão bimestrais e descentralizadas. Nesse sentido, os municípios de 

Timbó, Brusque e Ascurra se colocaram à disposição para receber o colegiado em seus 

municípios. Sendo assim, três reuniões vão acontecer na AMMVI e as demais nos municípios 

sempre intercalando, AMMVI/ município. 

6. Informes: Referente ao retorno sobre a capacitação dos conselhos tutelares com a 

EGEM. 

Janice falou que os municípios de Timbó e Gaspar fecharam a proposta com a EGEM e vão 

fazer a capacitação em conjunto na AMMVI, o município de Brusque ficou de confirmar, mas 

que é quase certo que vão fazer na AMMVI. Deise falou que esteve nos municípios de 
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 Benedito Novo e Doutor Pedrinho e parece que por lá o pessoal ainda não teriam fechado 

nenhuma proposta e que parece que o conselho não sabe da proposta da EGEM, Janice 

informou que lamenta muito, mas não pode passar por cima do Gestor municipal, que a 

informação da Deise é muito importante pois assim vamos verificar o que está acontecendo 

nesses municípios, pois foi encaminhado vários e-mail inclusive foi feito visita no local e 

repassado para os gestores e técnicos  sobre a proposta da EGEM, mas que com essa 

informação vai verificar o que está acontecendo. A Serli representante de Benedito Novo falou 

que houve comentário de que o Conselho já tinha uma proposta, mas que não tem tanta 

certeza e vai verificar, perguntou se o município ainda pode participar da proposta da EGEM, 

Janice respondeu que sim basta mandar os nomes. Serli ficou de dar um retorno.    

DELIBERAÇÂO Como o município de Doutor Pedrinho não tinha representante nesta reunião 

Janice ficou de ligar para a gestora e verificar o que está acontecendo e poder auxiliar no que 

for necessário. 

7. Assuntos gerais (site para 2016). Janice sugeriu para o ano que vem a possibilidade do 

colegiado passar a publicar assuntos que considerarem importante sobre a política da 

assistência no SITE da AMMVI. Que é importante publicarmos as nossas ações. 

Janice falou ainda que, a Diretoria da AMMVI aprovou na última reunião a vaga para 

Assistente Social na AMMVI, e que foi elaborado sim um plano para a abertura da vaga, mas 

que sem o apoio e a solicitação desse colegiado isso tudo não teria virado realidade que 

todos estão de parabéns, informou ainda que dia 10/12/2015 a proposta vai para votação em 

Assembleia. Este colegiado ficou muito feliz com a noticia      

Nada mais a tratar, deu-se por encerrada essa reunião. 

 

 

 
 

 


